
令和３年度  第３回今宮工科高等学校•学校運営協議会（全日制部会）【議事録】 

 

日  時： 令和４年３月 11日（書面開催） 

 

協議委員：６名 

 

 

１ 議案 

① 令和３年度 学校経営計画及び学校評価について（承認 6） 

② 令和４年度 学校経営計画及び学校評価について（承認 6） 

③ 全体を通してのご意見・ご要望について 

 

 

２ 意見・提言 

・コロナ禍の中、進学・就職や日常の指導等、学校側として頑張って頂いていること

がよく伺えます。感謝いたします。 

・今工のめざす学校像、目標がすごくわかりやすく前年度などとも比較しやすかった

です。基礎学力にも専門分野の勉強にも資格にも先生もしっかり指導してくれて

いて生徒たちもすごく頑張っているのが伝わりました。それと同時に３年後の就

職に向けての指導「あいさつ」「清掃」「部活動」「遅刻」当たり前の事ですがむず

かしい事をしっかり教えていただいていて感謝です。就職に向け企業さんとの情

報もすごくありがたいです。時代が少しずつ変わって来ていますが、今工も変化の

つど生徒らへのご指導よろしくお願いします。 

・今工での生活は彼をすごく成長させてくれました。自分で考え行動することや時間

の使い方、人とのつきあい方、責任をもって行動してくれているのがよくわかりま

す。これからも生徒たち一人ひとりにあった教育、ご指導をよろしくお願いします。 

   ・校内での挨拶がかわされている事やルールの遵守など規範意識の高い環境が形成

されている。一方で、集団になじめない個別の指導が必要な生徒へのきめ細かな相

談の機能の向上に一層のとりくみをお願いしたい。就職や工学系を中心とした大

学進学など、進路の実現に向けたとりくみがすすめられ着実に実績も伸長してい

る。 

・来年度より実施となる新学習指導要領（学年進行）の主旨をふまえ、学んだことを

生徒が社会で活用できる能力の育成ができますよう、さらなる授業改善に期待し

ております。 

   ・コロナがおさまれば、また、中高の連携をお願いします。 

   ・部活にもっと力を入れてほしい 

 


